

# PEMDES

## Danrem 172 PWY Pimpin Panen Raya Dilahan Ketahanan Pangan Kodim 1701 Jayapura

Dony Numberi - [PAPUA.PEMDES.WEB.ID](http://PAPUA.PEMDES.WEB.ID)

Mar 29, 2024 - 08:05



Jayapura – Dalam rangka mewujudkan Ketahanan Pangan, Komandan Korem (Danrem) 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono yang didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 172, memimpin Panen Raya Cabai Rawit dan Ikan Mujair di Lahan Ketahanan Pangan Kodim 1701/Jayapura, bertempat di Distrik Koya Timur, Kota Jayapura, pada Rabu (27/3).

Lahan Ketahanan Pangan Kodim 1701/Jayapura ini memiliki luas sebesar 2 Ha yang dimiliki oleh Sertu Rusdiono yang sehari-harinya berdinis sebagai Babinsa Koramil 1701-23/Skanto. Sebanyak 0,5 Ha digunakan untuk menanam Cabai Rawit dan 1,5 Ha digunakan untuk budidaya ikan air tawar.

Danrem dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada salah satu anggota Babinsa Kodim 1701/Jayapura yang telah menunjukkan inisiatif luar

biasa dengan memanfaatkan lahan kosong milik pribadi untuk menanam cabai rawit dan budidaya ikan mujair. Tindakan ini sangat luar biasa karena tidak hanya mendukung ketahanan pangan nasional, tetapi juga memberikan contoh yang sangat baik bagi masyarakat sekitar.

“Hal ini tentunya menjadi motivasi untuk kita semuanya. Lahan kosong dimanfaatkan untuk hal yang positif, tentunya bukan untuk diri sendiri tetapi untuk orang banyak,” ujarnya.

Danrem menyebut ketahanan pangan merupakan salah satu program prioritas unggulan Bapak KASAD, dimana setiap satuan harus memanfaatkan lahan yang ada untuk digunakan sebagai lahan ketahanan pangan.

“KASAD memerintahkan agar TNI AD Menyatukan Dengan Alam, salah satu implementasinya yakni ketahanan pangan. Melalui kegiatan positif ini, kita tidak hanya meningkatkan ketersediaan pangan, tetapi juga memperkuat ketahanan pangan di tingkat lokal. Semoga masyarakat luas bisa mengikuti jejak yang telah ditunjukkan oleh rekan kita ini,” pungkash Danrem.

Sementara itu Sertu Rusdiono saat ditemui mengaku bahwa dirinya telah menggeluti usaha pertanian cabai rawit dan budidaya ikan air tawar tersebut sejak tahun 2015.

“Alhamdulillah sekarang kami bisa memenuhi kebutuhan masyarakat lokal maupun luar daerah. Saya berterima kasih atas kunjungan Danrem 172/PWY. Semoga ini menjadi motivasi kami kedepannya,” tuturnya.